

## INFORME DE GESTION INTERMEDIO 30.06.2009

La cifra de negocios de la Sociedad ha sido en este primer semestre de 33,3 millones de Euros, lo que supone una reducción del 41% respecto a los 56,6 millones de Euros del mismo período del Ejercicio 2008.

La cifra de negocios del Grupo consolidado ha sido en este primer semestre de 35,7 millones de Euros, lo que supone un descenso del 38% respecto a los 57,6millones de Euros del mismo período del año 2008.

La captación de pedidos de la Sociedad en el primer semestre, ha sido de 17,3 millones de Euros, por tanto un 66% inferior a la captación del primer semestre de 2008 que fue de 51 millones de Euros, lo que confirma la tendencia ya observada en el segundo semestre del Ejercicio anterior con una drástica reducción de la demanda de bienes de equipo en general y de máquina herramienta en particular. La Sociedad ha ganado cuota de mercado con respecto a sus competidores nacionales, lo que confirma el deterioro de la demanda como causa fundamental de la reducción en la captación de pedidos.

Al terminar el primer semestre del ejercicio 2009 la cartera de pedidos de la sociedad matriz ha alcanzado la cifra de 27,5 millones de Euros, lo que supone una reducción del 63% con respecto a la cartera a la misma fecha del ejercicio anterior.

El EBITDA de la Sociedad ha sido de -0,8 millones de Euros en el primer semestre del año 2009 frente a los 2,8 millones de Euros en el mismo período del año 2008.

Igualmente el EBITDA del Grupo consolidado ha alcanzado la cifra de -0,2 millones de Euros en el primer semestre del año 2009 frente a los 3,5 millones de Euros en el mismo período del año 2008.

Los resultados antes de impuestos de la Sociedad han sido de -1,8 millones de Euros, frente a unos resultados de 1,9 millones de Euros en el primer semestre del Ejercicio anterior.

Los resultados antes de impuestos del Grupo Consolidado han sido de -1,6 millones de Euros, frente a unos resultados de 2 millones de Euros en el primer semestre del Ejercicio anterior.

Este primer semestre de 2009 refleja el resultado de la caída de la demanda en bienes de equipo iniciada a finales del segundo semestre del Ejercicio anterior como ya presagiábamos en nuestro informe de gestión de 2008.

La recuperación del crecimiento de la economía en China e India así como la recuperación de la confianza empresarial en Alemania en particular y en Europa en general nos hace albergar la esperanza de un inicio de la recuperación de la demanda de máquina-herramienta en los próximos meses.



Como respuesta a esta reducción de la demanda todas las Sociedades Industriales del Grupo y la Sociedad Matriz han reaccionado y tomado una serie de medidas de ajuste temporal de todos sus gastos, en la confianza de la temporalidad de esta situación. Se han presentado los correspondientes ERE de suspensión temporal de empleo para ajustar la capacidad de producción a la demanda existente.

Adicionalmente el conjunto del Grupo industrial ha ajustado, en este primer semestre del año, el empleo de 434 a 368 personas, lo que supone una reducción del 15% y espera llegar a una reducción del 20% para final de ejercicio, mediante la no renovación de contratos temporales y jubilaciones voluntarias anticipadas.

En paralelo estamos reestructurando la deuda financiera de la sociedad de corto a largo para garantizar que la tesorería no sea un factor de riesgo en los próximos meses, mientras se recuperan la demanda y por tanto la facturación.

## RIESGOS E INCERTIDUMBRES PARA EL PRÓXIMO SEMESTRE

El mayor riesgo que podemos ver, para el próximo semestre, es una posible dilatación de la recuperación de la demanda, lo que exigiría reforzar los ajustes realizados de la capacidad de producción mediante Expedientes de Regulación de Empleo de mayor profundidad, aunque los datos económicos que se van conociendo nos hacen albergar la esperanza de que dichas medidas no sean necesarias.